

Dienstag, 5. Juni 2018

Ohne Umwege zur Hochschule

Studenten können seit Montagfrüh die neue Direktverbindung vom Bahnhof zur Hochschule nutzen. Sie kommt gut an.

Von Julia Ertel und Laura Schmidt

Hof – Seit dem gestrigen Montag kommen Hofer Studenten vom Bahnhof direkt zu den Hochschulen. Das ist möglich dank der neuen Direktverbindung der Linie E9. Daniel Walther, der Betriebsleiter der Hof-Bus GmbH, hat sich am Montagmorgen vor Ort umgesehen und festgestellt: „Das Angebot wird gut angenommen. Etwa 30 Studenten haben die Verbindung am ersten Tag genutzt.“

Die Verantwortlichen hoffen dabei künftig auf mehr Fahrgäste, wenn sich das neue Angebot herumgespro-

chen hat. „Wir wissen, dass die Studenten ein großer Nutzerkreis sind“, sagt Walther. Das sind vor allem junge Leute, die am Montagfrüh aus der Heimat am Studienort ankommen oder die im Landkreis wohnen. Deshalb habe die Hof-Bus GmbH in Absprache mit der Stadt Hof, der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege und der Hochschule Hof den Fahrplan der Linie E9 über eine Umschichtung erweitert. „Der Bus fährt jetzt nicht am Sonnenplatz ab, sondern schon früher am Bahnhof“, erklärt Walther.

Der neue Streckenabschnitt bedient die Haltestellen Hauptbahnhof, Liebigstraße und Bergstraße zum Interims-Busbahnhof am Sonnenplatz. Nach der Haltestelle Sonnenplatz fährt die Linie weiter wie bisher.

Die Abfahrt an der Haltestelle

Hauptbahnhof ist um 7.26 Uhr. Die Fahrgäste kommen somit wie gewohnt um 7.43 Uhr an der Haltestelle Hochschule an.

Nur: Viele Studenten wissen noch nichts von der neuen Verbindung oder nutzen ohnehin den Bus nicht. Die neue Möglichkeit finden trotzdem viele gut, so auch Mia Gieß-



„Etwa 30 Studenten haben die Verbindung am ersten Tag genutzt.“
Daniel Walther, Betriebsleiter
Hof-Bus GmbH

hammer. Sie fährt regelmäßig Bus. „Der Bedarf ist da, es ist eine coole Möglichkeit. So kann ich am Freitag nach der Uni direkt nach Bayreuth heimfahren“, sagt sie. *Foto: Ertel*